

Gemeinnützige Arbeit unseres Clubs

Der TC Blau-Weiß-Auetal als gemeinnütziger Verein hat es sich mit seinen Turnierpaaren zur Aufgabe gemacht, einmal im Jahr im Seniorenheim Bergfried, Guderhandviertel, einen „Bunten Nachmittag“ zu gestalten.

Unter dem Motto „In 8000 Schritten um die Welt“ und im zweiten Teil des Nachmittags „Tänze zu Frühlings- und Liebesmelodien“ hatten vier Paare der Turniergruppe eine für die kleine Tanzfläche tanzbare Choreographie erstellt. Unterstützt wurden die Turnierpaare von der Square-Dance-Gruppe „Alle Mann da“ aus Stade.

Im zweiten Teil der Darbietung viel leider der hauseigene Verstärker aus. Jürgen Kordts, als Mann für alle Fälle, schaltete als erster, wechselte die Tanzschuhe, lief zum Auto und holte seine Musikanlage. Nach 15 Minuten konnte das Programm fortgesetzt werden. Als Lohn für die Darbietung erhielten wir von den Bewohnern glückliche Gesichter, viel Applaus und die eine oder andere Verabredung für das nächste Jahr.

Kaffee und Kuchen der Heimleitung rundeten den gemütlichen Nachmittag ab.



Copyright © Günter Matzat